

Entrevista a la alcaldesa de Madrid, Manuela Carmena

Escrito por Prensa #500Reforma / Pedro Tarquis, Daniel Hofkamp
Jueves, 13 de Julio de 2017 00:00

VIII Congreso Evangélico – Madrid, 13 de Julio de 2017



***Pedro Tarquis**, del gabinete de prensa del #500Reforma, entrevistó a la Alcaldesa de Madrid nada más concluir su intervención*

Entrevista a la alcaldesa de Madrid, Manuela Carmena

Escrito por Prensa #500Reforma / Pedro Tarquis, Daniel Hofkamp
Jueves, 13 de Julio de 2017 00:00

La alcaldesa de Madrid, [Manuela Carmena, asistió el pasado jueves 13 de julio al VIII Congreso Evangélico](#), en el Wizink Center de Madrid, para saludar y dar la bienvenida a los participantes. Allí la recibió el presidente del VIII Congreso, Mariano Blázquez.

Tras concluir su intervención, a pie de plataforma, nuestro compañero Pedro Tarquis, responsable de prensa en el VIII Congreso Evangélico, tuvo la oportunidad de hacerle esta breve entrevista.

Pregunta. El 31 de octubre se cumplen los 500 años de la Reforma. ¿Podremos contar de alguna manera con su participación en esa ocasión tan memorable?

Respuesta. Sin duda, es muy importante porque, además, como he dicho, creo que la sociedad de Madrid sabe muy poco de ese proceso que fue la Reforma Protestante.

Pregunta. El Consejo Evangélico de Madrid (CEM), que representa a unos 50.000 protestantes en Madrid, tiene pendiente una entrevista con Ud., ¿podría decirnos si esto se va a concretar en un encuentro?

Respuesta. Sin duda. Y entiendo que la cita estará ya señalada, lo que pasa es que tenemos tantas entrevistas que nos las lanzamos hasta que estamos seguros, pero seguro que ya tengo fecha.

PUEDE ESCUCHAR AQUÍ EL SALUDO INSTITUCIONAL DE LA ALCALDESA

"Qué pena que en Madrid se sepa tan poco, y qué necesario que se sepa más de la Reforma"

Entrevista a la alcaldesa de Madrid, Manuela Carmena

Escrito por Prensa #500Reforma / Pedro Tarquis, Daniel Hofkamp
Jueves, 13 de Julio de 2017 00:00

Fuente: Prensa #500Reforma / Pedro Tarquis, Jorge Fernández